



LA MUESTRA TAMBIÉN CONTÓ CON UNA GALERÍA FOTOGRÁFICA PARA CONCIENTAR A LA COMUNIDAD SOBRE LA FAUNA MARINA, SUS CUIDADOS Y PROTECCIÓN DEL MEDIO Y RECURSOS MARINOS.

Feria en el Mall saludó al Mes del Mar

Exposición de instituciones y empresas seguirá disponibles hoy en el mall entre las 10 a 18 horas.

Bibiana Mamani H.
 bibiana.mamani@estrellaarica.cl

Seguendo el calendario de actividades de la Gobernación Marítima por el Mes del Mar, este fin de semana se inauguró la Feria del Mar en Mall Plaza con la participación de instituciones y empresas ligadas al quehacer marítimo.

En la jornada participaron algunas autoridades locales, y se dio el vamos a las diferentes exposiciones, las que seguirán hoy abiertas a la comunidad entre las 10 de la mañana a 18 horas aproximadamente.

“En nuestro caso, nosotros tenemos una muestra estática de todos los elementos que tenemos para combatir principalmente el narcotráfico, tenemos robot submarino, drones, armamento, cámaras termales y otros”, explicó el

teniente primero, Felipe Vergara Ruiz de la Gobernación Marítima.

Además de elementos de la policía marítima, también se exhibieron maquetas de algunas embarcaciones.

“Tenemos todo lo que actualmente tiene la cuarta zona naval. Hay maquetas de lanchas, patrulleros marítimos que son dos de las unidades más grandes que tenemos en Arica como puerto base”.

SE RETOMÓ LA FERIA

La muestra cuenta con la participación del Club de Yates, Club de Deportes Náuticos, Sernapesca, Astilleros Arica, Culturas Chinchorro, Armada de Chile, TPA, Seremi de Medio Ambiente y otros. Y tiene como objetivo destacar el patrimonio marítimo local, enseña prácticas para cuidar el medio ambiente y datos prácticos so-



REPLICAS DE LAS EMBARCACIONES DE LA ARMADA.

bre el trabajo que desarrolla cada institución o empresa.

“Esta feria se retomó este año, se congeló por el tema de pandemia porque antes se realizaba en el parque Vicuña Mackenna, y este año decidimos hacerlo en el mall porque es un punto de encuentro. Y la idea es acercar las entidades que estamos ligados al mar a la comunidad de



Este domingo la Feria del Mar estará disponible a la comunidad entre las 10 a 18 horas”.

Teniente 1º Felipe Vergara

UNA MIRADA AMPLIA

El alcalde de Arica, Gerardo Espíndola, junto con saludar a toda la familia de la Armada en este Mes del Mar, recalzó que en la actualidad se estén desarrollando iniciativas que permitan a la comunidad acercarse mucho más a quienes trabajan en nuestras costas. “Hoy celebramos el Mes del Mar de un modo distinto al que estábamos acostumbrados antes. Cuando niños nos quedábamos solamente en el 21 de Mayo, en la figura de Arturo Prat y en el combate naval de Iquique. Por supuesto, es lo que nos convoca, pero el mar es mucho más amplio que eso, es nuestro océano Pacífico, nuestra fuente de inspiración artística, de alimento, de logística, de intercambio y eso se ve reflejado en cada uno de estos espacios”, enfatizó.

Arica. Así que los invitamos para que vengan y participen con nosotros en el mes del mar, celebramos el Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa”, agregó el teniente primero Vergara.

CUIDADO DEL MAR

Este año, en la inauguración se destacó el cuidado del medio ambiente, se puso mayor énfasis en el cuidado del mar como respuesta a la crisis climática que afecta al mundo.

“Valoramos mucho la mirada que tiene la Armada, lo

he escuchado en el discurso de las autoridades en cuanto a la labor de protección medioambiental del mar, un ecosistema muy frágil, en medio de esta crisis climática, de esta contaminación antrópica irracional que existe en torno a nuestro mar y que nos está afectando finalmente a todos.

Desde allí el compromiso de la Municipalidad a seguir trabajando en materia medioambiental, a seguir vinculándonos con el mar”, dijo el alcalde de Arica.